

Deutsche Verlags-Anstalt in Stuttgart.

Ⓜ [46301]

P. P.

Stuttgart, im Oktober 1897.

Demnächst werden in unserm Verlage folgende Werke erscheinen:

Aus dem Lager der Verbündeten 1814 und 1815.

Von

Albert Pfister,

Generalmajor 3. D.

1 Band gr. 8°. 30 Bogen. Preis geheftet 7 M. ord., 5 M. 25 Pf. netto, 4 M. 65 Pf. bar;
in Halbfranz gebunden 9 M. ord., 6 M. 75 Pf. netto, 6 M. 15 Pf. bar.



Die Formen, unter denen sich ein Volk aus halb mittelalterlichen Zuständen hinüberrettet in die Lebensbedingungen einer modernen, in sich geeinten Nation, haben von jeher die Aufmerksamkeit in besonderem Maße auf sich gezogen. Schwerer als dem deutschen Volke ist das Hinübertreten in die neue Welt eines geeinigten Staates keinem andern gemacht worden. Wer aus der Gegenwart und in stetem Vergleich mit ihr gern einen Blick zurückwirft nach dem Schauplatz, auf dem sich das deutsche Volk im guten Glauben, in politischer Harmlosigkeit abarbeitet, der findet in diesem Werke reichlichen Stoff — Stoff, der den ursprünglichsten, seither meist streng verschlossenen Quellen entnommen ist. Mit sicherer Hand führt der Verfasser durch die vielfach verschlungenen Ereignisse hindurch; hier läßt er einen Blick thun hinter die Kulissen, in die zeitgenössische Handwerksstätte, dort zeigt er vorahnend weit in die Zukunft.

Freimüthiges Urtheil, anregende Sprache, geschickte Gruppierung des Stoffes, Ausbeuten von vielen dem Autor für dieses Werk eigens freigegebenen Arkunden zeichnen das Buch aus, das, wie wir ausdrücklich betonen, weniger ein militärisches als hauptsächlich ein Geschichtswerk ist und das den Historiker in gleichem Maße fesseln wird wie den Laien.



Von demselben Verfasser erschienen früher in unserm Verlage:

Aus dem Lager des Rheinbundes

Ⓜ 1812 und 1813.

1 Band gr. 8°. 27 Bogen. Preis geheftet 7 M. ord., 5 M. 25 Pf. netto, 4 M. 65 Pf. bar, in Halbfranz gebunden 9 M. ord., 6 M. 75 Pf. netto, 6 M. 15 Pf. bar.



Wie überaus günstig das Werk von der Kritik überall aufgenommen worden ist, zeigen die folgenden Urtheile, die wir aus der Menge der vielen glänzenden Besprechungen herausgreifen:

„Der Verfasser hat nur die eine Tendenz gehabt, der Wahrheit zu dienen; er kennt kein Beschönigen, kein Leugnen, kein Vertuschen, aber auch kein Uebertreiben und zorniges Eisern. Das Buch verdient die beste Aufnahme in den Kreisen der Historiker wie der Laien.“

Blätter für literar. Unterhaltung. 1897. Nr. 12.

„Der Verfasser bietet uns eine Reihe lichtvoller Zeitbilder aus dem militärischen und politischen Leben, und was ebenso, ja noch wertvoller ist, aus der allgemeinen Volksstimmung.“
Frankfurter Zeitung. 4. April 1897.

Freiheit des Rückens —

Allgemeine Wehrpflicht —

Oeffentlichkeit des Strafgerichts.

Drei Etappen auf dem Wege militärischer Entwicklung.

3 Bogen broschirt.

Preis 50 Pf. ord., 35 Pf. netto, 30 Pf. bar;

auf je 10 fest oder bar bestellte Exemplare 1 freiegem. also 11/10, 22/20, 33/30 u. s. w.



Die Broschüre hat bei ihrem Erscheinen großes Aufsehen erregt und wird gerne gekauft werden, so lange die Frage der Reform des Militärstrafgesetzes das deutsche Volk beschäftigt. Wir möchten daher nicht verfehlen, Ihre Aufmerksamkeit wiederholt auf diese leicht abzuf. fähige Schrift hinzuweisen, deren Ausstellen im Schaufenster allein Ihnen zahlreiche Käufer zuführen wird.